



Stuttgart, 25. April 2013

Einladung zur Informationsveranstaltung zum Projekt „Autoteilen (Carsharing)“ in Balingen

Liebe Mitglieder des VCD im Zollernalbkreis,

die Idee, Autos mit mehreren zu teilen, wird inzwischen in zahlreichen deutschen Großstädten erfolgreich umgesetzt. Die Gründe hierfür sind in der Regel vielfältig: Ökologisches Verkehrsverhalten, steigende Treibstoffpreise, Parkplatzmangel oder Ersatz eines Fahrzeuges in Firma und Familie bewegen immer mehr Menschen, sich ein Auto mit Anderen zu teilen.

Warum soll diese Möglichkeit des Auto teilens zukünftig nicht auch in Balingen verfügbar sein, hat sich **Peter Seifert** gefragt, nachdem er vor **neuer Eigentümer des Balingener Bahnhofs samt Bahnhofs Vorplatz** geworden ist.

Seine Idee: Den Bahnhof in der Tradition eines umweltfreundlichen und Ressourcen schonenden Mobilitätsangebotes den Bürgerinnen und Bürgern in Balingen und Umgebung zukünftig zugänglich zu machen. Er sieht ‚seinen‘ Bahnhof deshalb als Bürgerbahnhof und Triebfeder, um Fahrrad- und E-Bike-Angebote auszubauen und eine Mobilitätsberatung einzurichten. Kulturelle Veranstaltungen sollen diesen Ort weiter aufwerten und für Gäste mit einem Mix aus umweltfreundlichen Verkehrsmitteln leicht zu erreichen sein, auch von außerhalb.

Ein wichtiger Schritt dahin ist das Angebot des Auto Teilens. Hierzu gibt es mittlerweile konkrete Vorstellungen zur Umsetzung mit teilAuto Tübingen e.V. Um Ihnen die weiteren Planungen für Balingen vorzustellen, **laden der VCD Baden-Württemberg, Herr Peter Seifert und teilAuto Tübingen e.V.** zu einer Informationsveranstaltung ein am

Montag, 06. Mai 2013, ab 19.30 Uhr

Bahnhofshalle Balingener Bahnhof

Referentin des Abends ist **Frau Uta Kurz**, Geschäftsführerin von **teilAuto Tübingen e.V.** Sie wird außerdem erläutern, wie die anfängliche Fahrzeugbereitstellung aussieht, was an Kosten auf die Nutzer zukommt und wie die Abrechnung für diesen Standort abgewickelt wird.

Dabei kann Frau Kurz auf die langjährige Erfahrung des Tübinger Carsharing Vereins zurückgreifen, der mittlerweile einen Fuhrpark von nahezu 100 Fahrzeugen unterhält und sowohl im Stadtgebiet als auch außerhalb Tübingens erfolgreich präsent ist.

Wir bitten Sie, die Einladung an Freunde und an umweltfreundlichem Verkehr interessierte Menschen in ihrem Bekanntenkreis, weiterzugeben.

Mit freundlichen Grüßen,



(Birgit Maier)
– Geschäftsführerin –

Stadt Balingen: Standort Bahnhof – Bahnhofstraße (A)

